

Bestandsaufnahme zum „Fähigkeitstransfer“

Am 10. Oktober fand eine Informationsveranstaltung zum obigen Thema statt. Als Referenten hatte die GdH den OTL Jürgen Hauptenthal, Kommandeur der Lufttransportgruppe des HSG 64, eingeladen. Er ist besonders kompetent, da er vor seiner jetzigen Verwendung der Kommandeur der Fliegenden Abteilung 151 war.

Das Interesse der GdH-Mitglieder war groß, etwa 40 GdH'ler waren der Einladung gefolgt.

In seinem eineinhalbstündigen Vortrag thematisierte OTL Hauptenthal die Geschehnisse um den Fähigkeitstransfer aus der Vergangenheit bis in die Gegenwart. Er zeigte die positiven wie auch die negativen Seiten auf, und gab uns einen aus seiner Sicht Ausblick auf die Zukunft.

Hier einige Bilder des Abends:



Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte unser Vorsitzende OTL a.D. Günter Thum die Anwesenden.



Die GdH bedankt sich bei
OTL Hauptenthal
für seine Bereitschaft,
uns einen Einblick in die jetzige Situation
des „Fähigkeitstransfers“ gegeben zu haben.